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ＲＩ第 2820 地区       

 
 
 

 

 
     

                      

      2010-2011 年度 ＲＩ会長 

レイ・クリンギンスミス          次回例会予定  ８月４日   ガバナー公式訪問 
                 ８月１１日     休会 
 
VOL. ４８  No.４ （通算Ｎｏ．2245）      

 

２０１０年７月２８日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶                             

2010-2011 年度事業計画                 「水海道祇園祭 2010.7.17～7.18」 

                               写真提供：常総市役所秘書広聴課広報広聴係様 

                        
２０１０－２０１１年度      会長 白 井   豊        幹事 大 塚 令 昌 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

例会報告   Vol.４８ No.３（No.2244） ７月２１日（水）晴れ  (司会 北村陽太郎委員長） 

本例会での主な事項   ☆会長挨拶                 ☆公式訪問前クラブ協議会 
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ビ ジ タ ー 

第２８２０地区 第７分区 ガバナー補佐 池田正純様（牛久ＲＣ） 

第２８２０地区 第７分区 ガバナー補佐セクレタリー 中川城子様（牛久ＲＣ） 

 

幹 事 報 告  大塚令昌幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知   なし 

 

会 長 挨 拶  白井 豊会長 

皆さん、こんにちは。来る８月４日の山崎清司ガバナーの公式訪問に先立ち、第

７分区の池田正純ガバナー補佐並びに中川城子ガバナー補佐幹事にご出席

頂きました。会員一同歓迎申し上げます。来月の公式訪問に向けてのご指導よ

ろしくお願い致します。 

 先週末に梅雨明けになり、毎日猛暑が続いております。皆様方には健康にご

自愛なさる様にとお願い申し上げます。１７日（土）１８日（日）の２日間、水海道の

祇園祭が開催されました。やはり夏祭りは猛暑が似合い、例年通り大盛況の内

に終了しました。今年度の当番は７ヶ町の中でも一番戸数の少ない元町でしたが、見事に仕上がり改め

て敬服しました。 

 ところで茨城県の県民性ですが、昔から食べ物は素晴らしく恵まれておりました。国内で生産が可能な

物には南限及び北限がある訳ですが、南限の代表的な林檎・ジャガイモが我が県まで、北限の代表的な

蜜柑・サツマイモ・お茶がやはり我が県までと国内で出来る作物の大半が近くから手に入るので、この余

りにも恵まれた環境が一本気で怒りっぽいところと、反面とんでもなく呑気な気質が生まれたのかと考えら

れます。 

さて、１９日（月）の海の日は水戸市の三の丸ホテルでクラブ奉仕研究会が有り、大塚幹事と青木清人副

会長の三人で出席して参りました。テーマは三人夫々別々でしたが、グループディスカッションの形式で

実施され、各グループとも熱心な討議が行われました。今回は時間の関係でまとめの発表は有りません

でしたが、近々中に地区のホームページに掲載されるとのことでしたので、皆様も後程閲覧して下さい。

再度になりますが、暑さ対策を充分にしてこれからの猛暑を乗り切って下さい。 

 

公式訪問前クラブ協議会  第２８２０地区 第７分区 ガバナー補佐 池田正純様 

今年度ガバナー補佐の拝命を頂きました牛久ロータリークラブの池田正純

でございます。一年間宜しくお願い致します。 

２０１０－２０１１年度ＲＩ会長、レイ・クリンギンスミス氏は 

所属クラブ：カークスビル・ロータリークラブ（ミズリー州） 

略歴：ミズリー大学で経営学・法律学位取得後、１９６１年ロータリー財団国

際親善奨学生として南アフリカ・ケープタウン大学に留学。これがロータリー

との出会い。 

２０１０－１１年度ＲＩテーマ 

「地域を育み 大陸につなぐ BUILDENG COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS」 

ロータリアン以外の人にもロータリーの目的を説明すること。そしてロータリアンにも活動の意義を再認識

してもらうこと。この二つの目標を満たす簡潔なテーマとした。 

２０１０－１１年度ＲＩ会長強調事項 

１．ポリオ撲滅  ２．ロータリー青少年プログラム  ３．平和と紛争予防／紛争解決  ４．疫病予防と治

療  ５．水と衛生  ６．母子の健康  ７．基本的教育と識字率  ８．経済と地域社会の発展 
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山崎清司ガバナーの地区目標 

１．会員増強 純増１名  ２．ポリオ撲滅と年次寄付 合計１６０ドル以上  ３．ベネファクター １クラブ１

名以上  ４．青少年プログラムへの参加  ５．ロータリー綱領の実践  ６．世界社会奉仕・ＷＣＳへの

参加   ７．奉仕プロジェクト １クラブ１プロジェクト  ８．ＲＩ会長賞に挑戦  ９．ＧＳＥ １２３０地区スコ

ットランド  １０．米山奨学会の支援 一人２万円以上  を掲げました。 

 

分区としましは、ＲＩ会長の重点項目の１つであります「水と衛生」について考えようと思います。アフリカか

ら来日した方が、日本人が水道水で車を洗っているのを見て大変驚いたそうです。その方の国の飲料水

よりきれいな水を洗車につかうということでした。そのように水は大切なものだったのです。 

そこで分区内の市町村が一番多く接している水ということで、牛久沼の水質について考えることに致しま

した。分区内総勢でも２１０数名、ＩＭに参加しても名前もわからない方で多数おり、クラブ間が非常に疎

遠になっていると思います。会って会話が出来るまでに分区内の融和が図られたらと考えておりました。

そこで牛久沼において、分区内の皆様多数出席していただき、水質浄化のプログラムを実施しようと、こ

のような計画を立て各会長に案内を出し、理事会に諮ってもらうことになりました。 

日時：２０１０年９月２５日（土） ９：００～１４：３０（予定） 

協働奉仕活動の内容 

１． 周囲をいくつかの地域に囲まれた「牛久沼」についての現状検証 

・ 茨城県環境対策課水環境室による「牛久沼の水質保全の取り組み」講義 

２． 牛久沼の自然環境保全、浄化活動への協力 

・ 地域の市民団体、子供達と共にうなぎの稚魚放流及び河川への炭浄化作業 

３． 第７分区懇親会 

 

今年７・８分区ガバナー補佐が新世代奉仕委員会の中でライラの担当となりました。７・８分区がライラが

弱いと言われておりますので、より多くの参加者をお願い致します。幸い、染谷さんが地区のライラ担当

の委員をされておりますので、水海道ＲＣは安心です。１０月８日～１０日、海岸線に多くの風力発電の風

車が回っている、神栖町において実施致しますので宜しくお願い致します。 

最後に、先日あるＰＧが山崎ガバナーに、「あらを探すよりいいところを見つけて褒めて下さい」と助言して

おりましたので安心して公式訪問に望んで下さい。 

 

出 席 報 告 （古谷榮一委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 
５７名 ４３名 １４名 ０名 １４名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス 北村英明委員長              入金計 ￥40,000   累計 ￥334,000  

一年間宜しく。  第７分区 ガバナー補佐 池田正純様（牛久ＲＣ） 

先日は美味しいお食事やら楽しい一時を有難うございました。本年度何卒宜しくお願い致します。 

第７分区 ガバナー補佐セクレタリー 中川城子様（牛久ＲＣ） 

池田ガバナー補佐、中川ガバナー補佐幹事、当クラブへようこそお越し下さいました。今日の講話宜しく

お願い致します。  白井会員 

池田補佐、ようこそ。よろしくお願い致します。  大塚会員 

池田ガバナー補佐、猛暑の中ご苦労様です。  青木（清）会員 

池田ガバナー補佐ようこそお越し下さいました。  長塚会員 

池田ガバナー補佐、ようこそ。 染谷（秀）・砂長  各会員 

池田がバー補佐ようこそいらっしゃいました。１００％出席表彰頂きました。  田上会員 
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長塚会員、委員会報告有難うございました。１００％出席表彰頂きました。  松村会員 

１００％出席表彰頂きました。  山野井会員 

先週早退しました。池田ガバナー補佐ようこそお越し下さいました。  五木田（裕）会員 

前回早退失礼致しました。  下村会員 

池田ガバナー補佐、ようこそお越し頂きました。  北村（英）会員 

夏本番、体に注意。  横山会員 

例会欠席しました。  石塚（利）会員 

 

会報委員会 秋田政夫委員長 石塚利明副委員長 穂戸田好範委員 石塚幸一郎委員 

 

親愛なる同僚ロータリアンの皆さん、 

 なんと驚くべき世界でしょう！ 技術の進歩はものすごい速さで進み、私たちの事業や専門職務に絶え

間ない変化を起こしています。しかし、全世界に住む人々の約 3分の 1 は、その暮らしにほとんど変化が

ないまま、最低水準の生活を続けています。これは極端な格差であり、心配の種の一つです。 

卓越した伝統と明るい未来 

 ロータリーは、卓越した伝統と明るい未来をもち合わせています。私の国際ロータリー（ＲＩ）会長としての

第一の仕事は、各ロータリークラブの活力と実現性の強化、そして、社会が変化している中で、クラブを

成功に導くことです。これは非常に重要な仕事です。なぜならば、社会の根底に存在する問題に焦点を

当て、その問題を軽減して、それによって世の中を良い場所にするのは各クラブだからです。 

Wind of change （変化の風）という言葉は、私が 1960 年代初頭にロータリーの奨学生として南アフリカに

いたころの、新しくて意義深い言い回しです。私のホストシティーであるケープタウンで最初に広まったこ

の言葉を、私たちの組織の変化に関して影響を与える社会の変化を考えるときに、ロータリーに適用でき

るということは思いがけないことです。 

 この慣用句は今 Winds of change（変化の風）として当時にも増して知られるようになりました。 

最良の日はまだ先にある 

 私たちは今、国際ロータリーで改革の文化を享受しています。私たちは私たちの中核となる価値観をし

っかりと維持すれば、プログラムや奉仕活動全体を見て、それらをより良くできるかどうかを見極める能力

をもっています。私は多くのロータリアンたちがそれぞれのクラブや地区においても同様に、改善点を確

認したり実施するために、この機会を活用されることを願っています。 

 私たちの 33,000 クラブでロータリーは息づいています。そして、「地域を育み、大陸をつなぐ Building 

Communities Bridging Continents」ことによって、向上するのはクラブなのです。 

 もし次年度、私たちがクラブをより大きく、より良く、そして、より力強くする手助けに成功したら、ロータリ

ーの最良の日は、まだ先にあることが明らかになるでしょう。私たちはロータリアンで幸せです。私たちは

共に、世界をより良い場所にすることができるのです。 
 

 

RAY KLINGINSMITH

PRESIDENT, ROTARY INTERNATIONAL


